

Historique du club des aînés de la Côte d'Aime

Le club l'amitié a vu le jour au tout début des années 80 et c'est justement en 1980 que Mme Emma Buthod Garçon composa le premier bureau en association à but non lucratif de la loi 1901. Puis en 1981 Mme Buthod laissa sa place à Clauduis Plassiard qui présida pendant 4 ans l'association.

Mme Olga Villien lui succéda jusqu'en 1992, où elle confia son poste de président à Mme Elise Silvestre avant que cette dernière le cède à son tour en 1998 à Mr Léon Girard jusqu'en 2001. C'est depuis cette date que Mme Félicie Silvestre dirige le club entourée de tous ses membres.

Le nombre de personnes inscrites au club a toujours été en augmentation pour atteindre les 90 adhérents en 2017.

L'âge moyen a très nettement baissé depuis les débuts.

Quelques personnes des communes environnantes sont venues se greffer à cette équipe de côterains.

Donc 6 présidents (es) se sont succédés jusqu'à aujourd'hui.

Le nom de cette association a vite été choisi (le club de l'amitié), car l'ambiance et l'amitié existait déjà fortement dans cette équipe.

Les activités étaient basées principalement sur la fête au village de la st Laurent au mois d'août avec son repas dansant qui est toujours d'actualité de nos jours.

Les rencontres du mercredi à la salle des fêtes où la belote et le scrable ont été complété depuis peu avec des initiations à la danse et des loisirs créatifs.

Des repas sont organisés deux fois par ans.

Des concours de belote étaient organisés pendant un certain temps et furent remplacés à partir de 1994 par un loto.

Des sorties de la forme sont également prévues depuis quelques années ainsi que des cours de gym très appréciés par les anciens.

Le club participe à la semaine bleue en octobre où des ateliers à thèmes sont mis en place chaque année.

Un groupe de chant dont les répétitions se font deux fois par mois le vendredi, permettent aux aînés d'animer des maisons de retraites, des écoles ou tout simplement pour se faire plaisir.

Des voyages sont programmés soit pour la journée, soit pour quelques jours comme la sortie en Auvergne prévue en juin 2018.

Ce club des aînés est bien sur chapeauté par génération mouvement de Savoie qui regroupe 157 clubs sur le département en 2017 et qui apporte son aide pour l'organisation des rencontres inter-clubs dans différentes activités.

Une revue est proposée à tous les adhérents où l'on peut notamment revoir des articles de sorties des clubs ainsi que des informations intéressantes sur la vie des plus anciens.

Gilles Girard